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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

 

ATA DA 45ª REUNIÃO - EM CARÁTER ORDINÁRIO - DO CONSELHO DIRETOR DO CENTRO DE INOVAÇÃO
TECNOLÓGICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI - UFVJM

 

 Em  dezenove de agosto de 2022, às quatorze horas, deu-se início à 45ª Reunião do Conselho
Diretor do Centro de Inovação Tecnológica da UFVJM – em caráter Ordinário, que ocorreu via
videoconferência, pela plataforma digital Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP). Todos os membros
do Conselho Diretor do CITec foram devidamente convocados em tempo hábil para a reunião em
epígrafe, de modo que a convocação foi realizada via e-mail em doze de agosto de setembro de 2022,
com a disponibilização da documentação per�nente pelo processo SEI nº 23086.01183720222-09. A
reunião contou com a presença dos seguintes conselheiros (12): Gustavo Molina (Diretor do CITec),
Titular: Alexandre Sylvio Vieira da Costa (Coordenador do NITec); Titular: Douglas Santos Monteiro
(PRRPG), Titular: Thiago Mendes Borges (DTI), Titular: Magnania Cris�ane Costa (FAMED), Titular: Gleyce
Campos Dutra (FCA), Marcus Alessandro de Alcântara (FCBS), Beni Trojbicz (FIH), Anderson Barbosa
Evaristo (ICA), Leonardo A. Sá Alkmin (IECT), Adenilson Alves de Oliveira (Técnico-Administra�vo CITec),
Sabrina Moreira Gomes da Costa (Técnico-Administra�vo CITec). Ausente injus�ficadamente até o
presente momento (01): Representação docente da FACET, (02): Representação Docente do ICET.
Ausente jus�ficadamente (01): representação docente do ICT, sob a jus�fica�va de que "Infelizmente
antes desta convocação já estavam marcados os TCCs de quatro orientandos meus, e sexta é o úl�mo dia
para defesa já agendada. Estas bancas foram agendadas tem mais de 15 dias, para este dia por
incompa�bilidade de agendas dos professores avaliadores". Ausentes por ausência de representação
(04): representações docentes FACSAE, FAMMUC , representação discente da graduação e representação
discente da pós-graduação . Tendo-se em vista a instauração do quórum para a reunião e em congruência
com a pauta arrolada na convocação, o Presidente do Conselho Diretor CITec/UFVJM, Prof. Gustavo
Molina, dá início à sessão e cumprimenta todos os presentes. Procede ao encaminhamento dos assuntos
da reunião. 1) APROVAÇÃO DAS ATAS: 1.1) 43ª REUNIÃO DESTE CONSELHO (Processo SEI nº
23086.006914/2022-09) que foi aprovada por unanimidade; 1.2) 44ª REUNIÃO DESTE CONSELHO
(Processo SEI nº 23086.008439/2022) o Presidente informou que a mesma já havia sido aprovada no dia
da reunião e  que a mesma se tratou da eleição do Diretor do CITec/UFVJM. 2) CORRESPONDÊNCIAS
RECEBIDAS: Documentos listados - 2.1) OF/PRM/SLA/GAB/LFM/ Nº 739/2022 (processo sigiloso - ver
documento em anexo no e-mail); 2.2) OFÍCIO Nº 001/2022/COMISSÃO PORT. Nº 1410/2022 (Doc. SEI
nº 0811561). 3) CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Documentos listados - 3.1) OFÍCIO Nº
11/2022/CONDIRCITEC/CITEC (Doc. SEI nº 0739697); 3.2) OFÍCIO Nº 12/2022/CONDIRCITEC/CITEC (Doc.
SEI nº 0792849); 3.3) OFÍCIO Nº 13/2022/CONDIRCITEC/CITEC (Doc. SEI nº 0792954); 3.4) OFÍCIO Nº
14/2022/CONDIRCITEC/CITEC (processo sigiloso - ver documento em anexo no e-mail). O
Presidente,  Prof. Gustavo Molina, faz breve menção às correspondências recebidas e expedidas listadas
no documento de pauta da reunião. Não havendo nenhuma manifestação, passa-se ao próximo ponto. 4)
HOMOLOGAR: 4.1) Representação do ICT - PORTARIA Nº 1998, DE 5 DE AGOSTO DE 2022. Aprovada por
unanimidade sendo que consta uma abstenção, devida ao fato do membro Adenilson A. Oliveira ter se
conectado com 02 usuários simultâneos, com a finalidade de assessorar no uso do sistema RNP, e
entendeu que haveria necessidade de um deles constar como abstenção mas, sem que ele seja
computado na contagem dos votos: e o voto conta apenas para um usuário. O quórum para votação é de
10 (dez) membros.5) REFERENDAR E 6) RESOLUÇÕES: Não Há assuntos a serem tratados. 7) PORTARIAS:
7.1) I- PORTARIA Nº 1410, DE 1º DE JUNHO DE 2022 - Comissão da Polí�ca de Inovação (Doc. SEI
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nº 0747026); 7.2) PORTARIA Nº 1998, DE 5 DE AGOSTO DE 2022 - Representação ICT (Doc. SEI
nº 0805592). 8) INFORMES: Projeto MEVAJEM - Parceria UFVJM/MCTI: O Presidente fez uma explanação
sobre o projeto MEVAJEM e logo após abriu espaço para quem desejasse se manifestar, mas nenhum
membro se manifestou. 9) ASSUNTOS DE PAUTA: O Presidente apresentou os assuntos de Pauta:
1) PAUTA ABERTA: 1.1) Aprovação do Plano de Gestão do CITec 2022/2023 (Doc. SEI nº0812226 ).
1.2) Deliberação sobre solicitação de prorrogação de prazo da Comissão de Polí�ca de Inovação (Doc. SEI
nº 0811561 ). 1.3) Indicação do Vice-Diretor CITec. 2) PAUTA RESTRITA: 2.1) Ciência e deliberação do
Processo Ministério Público Federal/MPF - No�cia de Fato nº 1.22.011.000013/2022-51 (processo
sigiloso - ver documento em anexo no e-mail). O Presidente abriu espaço para manifestações e, como
não houve, informou que faria a apresentação e votação de cada pauta como segue: 1.1) Plano de Gestão
do CITec 2022/2023: O Presidente fez apresentação do Planejamento Estratégico para o período 2022 a
2023, agradeceu a toda equipe CITec pelo esforço e agradeceu também à Servidora Sabrina Costa pelo
trabalho feito por ela. Após finalização da apresentação do Planejamento Estratégico do CITec (2022-
2023), o Presidente abriu espaço para discussão e esclarecimento de dúvidas. A Conselheira Sabrina fez
uso da palavra, desejando boas vindas a todos e ao Prof. Gustavo Molina (Diretor CITec) e ao
Prof. Alexandre Sylvio (Coordenador do NITec) e falou da sua expecta�va de que a engrenagem (CITec)
ande e pediu aos dos colegas Conselheiros de outros Campi que colaborem divulgando os projetos e
ações desenvolvidas pelo CITec para que os obje�vos sejam alcançados. O conselheiro Alexandre Sylvio
agradeceu as palavras da conselheira Sabrina. O conselheiro Thiago Borges (DTI) fez uso da palavra, para
se apresentar e se colocar à disposição como Conselheiro e como Diretor da Diretoria de Tecnologia da
informação, e solicitou o seguinte esclarecimento: com a incorporação de entendimentos inclusive legais,
há muitas legislações que a área de Tecnologia da Informação da UFVJM não está implementando de
forma completa e mesmo parcial e tem algumas bem emergenciais (LGPD, dados pessoais). Foi publicado
norma�vo de que o acervo digital da ins�tuição tem que manter cópias de backup em uma estrutura
externa à ins�tuição, o que é um desafio muito grande e outras ações de unificação de canais digitais,
publicação de serviços ao cidadão no portal do Governo. Além disso, que está trabalhando com o Plano
de Transformação Digital, um produto que tem que ser criado, passar pelo Comitê Gestor de Governança
Ins�tucional. O Diretor do DTI ainda ques�onou se tem este pensamento também no Conselho Diretor
do CITec, para que esteja alinhado com essas legislações, permi�ndo consiga trabalhar de forma mais
unificada. Neste sen�do, foi apresentado que já está em fase de migração de diversos conteúdos do CITec
em portais independentes para dentro da estrutura da UFVJM, visando aplicar toda a legislação. Ao que o
Presidente respondeu: Tem bastante importância a dar para toda legislação  específica e dar todo o
suporte. Isso está ganhando vida e vai ser muito importante para a Ins�tuição, para garan�r a proteção o
suporte de toda informação que a gente lida. O conselheiro Adenilson Oliveira (TA) fez o uso da palavra
para informar que esta mudança está sendo executada e vamos buscar legislação tratar todas as
demandas do CITec perante a lei. Que há situações que são para público e outras apenas para
comunidade acadêmica e acha melhor que o assunto seja tratado em uma reunião específica por que é
um tema  grande, que não tem total conhecimento e tem que analisar juntos para que a informação seja
correta. Como não houve quem quisesse fazer o uso da palavra, o assunto foi colocado para votação e
aprovado por unanimidade. 1.2) Deliberação sobre solicitação de prorrogação de prazo da Comissão de
Polí�ca de Inovação (Doc. SEI nº 0811561 ): o Presidente do Conselho Diretor CITec informou o pedido de
prorrogação dos trabalhos da Comissão até o dia 15/12/2022 e que é devido à demora no alinhamento
de agenda dos membros; além do recesso acadêmico que ocorrerá em setembro e irá afetar os trabalhos
do grupo. A Conselheira Sabrina, Presidente da Comissão, fez uso da palavra complementando a fala do
Presidente Gustavo Molina sobre o período de férias dos servidores que ocorrem também. O Presidente,
Prof. Gustavo Molina, abriu espaço para discussão e considerações dos conselheiros, mas sem
manifestações. Na sequência, ele  falou também do momento importante pois a construção da Resolução
da Polí�ca de Inovação tem que conversar sobre a Resolução 12 e a Resolução de prestação de serviços
que está sendo construída e colocou o assunto em votação. Foi aprovado com 11 (onze) votos favoráveis
e 1 (uma) abstenção. 1.3) Indicação do Vice-Diretor CITec: o Presidente fez uma explanação sobre cargo
de Vice-Diretor do CITec e perguntou se alguém �nha o interesse em integrar o CITec, ocupando o cargo
de Vice-Diretor e abriu espaço para os conselheiros que quisessem fazer alguma consideração. O
conselheiro Leonardo Alkmin informou que �nha interesse mas, como ocupa cargo de Diretor, não
seria possível. A conselheira Gleyce Dutra manifestou interesse em ocupar o cargo de Vice-Diretor do
CITec. O Presidente explicou que o cargo não possui FG ou CD diretamente vinculado e que CD apenas
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quando assume como eventual. Foi feita a indicação de Gleyce Dutra como Vice-Diretora e aberta a
votação, que foi aprovada por por unanimidade 12(doze) votos. Gleyce agradeceu a escolha para o cargo.
Logo em seguida, o Presidente explicou que a transmissão seria encerrada para início do assunto de
pauta restrita. 2) Pauta Restrita. 2.1) Ciência e deliberação do Processo Ministério Público Federal/MPF -
No�cia de Fato nº 1.22.011.000013/2022-51 (processo sigiloso - ver documento em anexo no e-mail):
Após cer�ficar-se do encerramento da transmissão da reunião para o público, o Presidente, Gustavo
Molina, deu início ao tratamento da pauta restrita, expondo do que se tratava e logo em seguida solicitou
à Conselheira Sabrina Costa (TA), que conduzisse este item de pauta, devido ao seu conhecimento sobre
todo o histórico do processo. Em seguida, a Conselheira apresentou o histórico do processo. Após a
apresentação da Conselheira Sabrina Costa, o Presidente, Gustavo Molina, agradeceu à Conselheira
Sabrina Costa pela apresentação e abriu espaço para que os conselheiros fizessem suas considerações. A
conselheira Gleyce pediu explicações do mo�vo pelo qual a pauta era aberta e precisou ser fechada,
sendo que o Presidente respondeu que se deve ao fato da existência de informações específicas à
tramitação sigilosa. A conselheira Sabrina complementou a resposta, informando que esta pauta sempre
foi restrita e que o processo da reunião é que estava público mas que, quando a servidora Maria Cândida
(Secretária Eventual do Conselho Diretor) enviou a convocação, qualquer pessoa poderia ter acesso ao
processo sigiloso através do link, por isso, foi necessário restringir o processo no SEI. Houve votação
sobre a prorrogação da reunião, que foi aprovado com 7 (sete) votos a favor, 1 (um) voto contrário e
3 (três) abstenções.  O conselheiro Thiago Borges (DTI) informou que, devido à uma consulta médica,
teria que se re�rar da sala de reuniões. O conselheiro  Leonardo A. Sá Alkmin (IECT), desconectou -se da
sala após o início da pauta restrita. A reunião prosseguiu, com o quórum de 10 membros durante a
votação dos encaminhamentos 1, 2, 3 e 4. Após ampla discussão e esclarecimento de dúvidas
apresentadas, foram aprovados os seguintes encaminhamentos: Encaminhamento 1 - Informar ao MPF
que o Conselho teve ciência integral aos autos do Processo - APROVADO POR UNAMINIDADE, 10 (dez)
votos . Encaminhamento 2 - Encaminhar ao MPF o Processo da 40ª Reunião  atualizado, para ciência
- APROVADO com 8 (oito) votos a favor e 2 (duas) abstenções. Encaminhamento 3 - Informar ao MPF que
não houve recursos da decisão, pois não houve ciência prévia do ConDir das razões de inadmissão -
APROVADO POR 8 (oito) votos a favor e 2 (duas) abstenções. Encaminhamento 4 - Solicitar
esclarecimentos ao Presidente do CONSU sobre a não tramitação desse processo no expediente desse
Conselho (C/C Conselheiros Consu e MPF) - APROVADO com 7 (sete) votos a favor e 3 (três) abstenções.
Não havendo nenhuma manifestação, nem mais nada a tratar, o Presidente, Gustavo Molina, agradeceu a
par�cipação de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Maria Cândida Ribeiro, lavrei a presente
ata que será assinada eletronicamente por mim e, após apreciada e aprovada, pelo presidente da sessão.
Esta ata visa atender o disposto no Regimento Geral da UFVJM, nos termos do ar�go 9º "De cada reunião
de colegiado será lavrada ata assinada pelo secretário, que será discu�da e subme�da a voto e, sendo
aprovada, subscrita pelo Presidente.". Diaman�na, 19 de agosto  de 2022.XXXXXXXXXXXXXXXXXXX

 

Gustavo Molina

Presidente do Conselho  Diretor do CITec

 

Maria Cândida Ribeiro

Secretária Eventual do Conselho Diretor do CITec

 

Documento assinado eletronicamente por Maria Candida Ribeiro, Servidor (a), em 13/10/2022, às
15:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gustavo Molina, Servidor (a), em 24/10/2022, às 08:27,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.
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A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0836241 e
o código CRC 982BBF73.

Referência: Processo nº 23086.011837/2022-09 SEI nº 0836241

Criado por maria.candida, versão 166 por gustavo.molina em 13/10/2022 10:35:41.
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